

DJK Baskets Bendorf: U12 gewinnt auswärts gegen den SSV Buchholz

Zum ersten Spiel im Jahr 2025 mussten unsere jüngsten Basketballer zum SSV Buchholz reisen.

Dort galt man als Favorit an, da die Mannschaft aus dem Hunsrück bis dahin nur ein Spiel gewinnen konnte.

Und so kam es dann auch!

Von Beginn an nahm man das Heft des Spiels in die Hand. Mit vielen Schnellangriffen, d.h. den Basketball möglichst schnell vom eigenen zum gegnerischen Korb zu spielen, erspielte man sich schnell eine deutliche Führung.

Das Zusammenspiel zwischen unseren Jungs klappte prima. Fast jeder Angriff konnte erfolgreich im Korb der Buchholzer untergebracht werden. Sollte dieser dann mal nicht versenkt werden, holte man sich den Rebound und erzielte im zweiten bzw. im dritten Versuch die Punkte.

Schnell wuchs der Vorsprung auf über zwanzig Punkte und unsere Trainer Arda und Elias konnten mit ihrer Mannschaft vollkommen zufrieden sein.

Jeder Spieler und auch die mitgereisten Freunde und Eltern hatten großen Spaß.

Nach vierzig Spielminuten war der Vorsprung auf über 30-Punkte gewachsen und auf der Anzeigentafel stand 47:81 Punkte für Bendorf.

Damit befindet man sich weiterhin auf dem dritten Platz in der Tabelle.

Für Bendorf spielten: Noah, Liam, Matheo, Johannes, Jan-Luka, Joel, Yassin und Julian.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite